

■ Miembro

Sociedades Nacionales & Extranjeras

Luis Felipe Leyton Hernández nace en 1953 en Guayaquil, Ecuador.

Cursa sus estudios básicos en el Colegio Nacional Experimental "Eloy Alfaro" y obtiene su título de Doctor en Medicina General en la Universidad de Valencia - España en 1979.

Se titula como Especialista en Cirugía Plástica y Reconstructiva por la Universidad de Oviedo en 1981.

Regresa a su país natal con el objetivo de socializar la cirugía plástica, estética y reconstructiva ofreciendo sus servicios también a la población más vulnerable de la zona rural ecuatoriana.

Funda la Fundación para la protección del Campesino Ecuatoriano en 1987 -PROCAE- con la colaboración de los Drs. Ricardo Vargas, John Valdivieso, Luis Triviño, Ricardo Yoncón y Jose V. Adum. Con el objetivo principal de corregir malformaciones congénitas y brindar cirugía reconstructiva a personas que habitan en ciudades o pueblos donde no llegaban los cirujanos plásticos.



Fundador y Médico Principal

- Staff de Médicos de la Clínica Aragón, Valencia-España 1980.
- Sociedad de Profesionales de la Belleza y Cosmetólogos 1987.
- Sociedad de Medicina Estética y Ciencias Afines 1988.
- Fundación de Protectorado del Campesino Ecuatoriano "Alberto Borges" 1988.
- Centro Estético Médico "Doctor Felipe Leyton" 1988.
- Presidente de la Sociedad Ecuatoriana de Cirugía Estética "Capítulo Ecuador" 1989.
- Sociedad Iberoamericana de Cirugía Plástica y Cosmética "Capítulo Ecuador" 1990.

Miembro Titular de Sociedades Nacionales

- Asociación Médica Panamericana. II Curso Internacional de Mastología. Guayaquil - Ecuador, 1976.
- Sociedad Ecuatoriana de Reumatología, 1981.
- Sociedad Ecuatoriana de Cirugía Capítulo Guayas, 1982.
- Colegio de Médicos del Guayas, 1982.
- Confraternidad de Médicos del Guayas, 1982.

- Confraternidad de Médicos "Eugenio Espejo " 1984.
- Sociedad de Rinología y Otorología, 1988.
- Asociación Médica Panamericana "Miembro Activo", 1993.
- Sociedad Ecuatoriana de Cirugía Estética, "Capítulo Quito", 1996.

Miembro Titular de Sociedades Extranjeras

- Sociedad de Reumatología de Valencia - España, 1977.
- Sociedad Italiana de Cirugía Plástica, 1979.
- Sociedad Brasileira de Cirugía Plástica, 1984.
- Sociedad Iberolatinoamericana de Cirugía Plástica y Reconstructiva, 1984.
- Sociedad Paraguaya de Cirugía Plástica y Reconstructiva, 1984.
- International Society of Aesthetic Plastic Surgery, 1986.
- International Academy of Aesthetic Surgery and Aesthetic Medicine. Mención "FULL FELLOW" Madrid-España, 1992.
- International Academy of Aesthetic Surgery and Aesthetic Medicine Word Congress "BEAUTY SURGERY XXI CENTURY" Faculty Member. Aruba, 1994 .
- Societe Francaise de Chirurgie Esthetique XI Congres International. Paris-Francia, 1994.
- Sociedad Española de Lipoescultura. Miembro de Honor. Barcelona-España, 1995.



El doctor Felipe Leyton, sin lugar a dudas es el cirujano estético más **prestigioso** del Ecuador, un verdadero **orgullo y ejemplo** a seguir para sus hijos (A la izquierda lo acompaña en quirófano su hijo Luis Felipe Leyton Martínez).